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message １年間、ご協力ありがとうございました！

　皆様に助けられ、なんとか16期の会長の大役を終えることができました。
　この一年はライオンズクラブに入会して、一番感謝を感じた一年間でした。
　『頼まれごとは試されごと』ですべて言われるまま役を受けてきましたが、今度は、自分がお
願いしたことを受けていただいたことに、心から感激しました。
　おかげさまで、今期のクラブのアクティビティは無事に終わらせることができました。
　３月からはコロナの影響で活動が全くできない状況になってしまい、このままフェードアウト
になるかもと心配しましたが、６月に例会を再開できたことは嬉しく思います。

　まだまだ完全な収束ではありませんが、湯築ライオンズと会員の皆様がますます発展しますよう祈りつつ、松
尾会長にバトンを渡します。皆様、一年間ありがとうございました。

感謝の一年 会　長　田所　哲郎
第16期（2019.７～2020.６）

　皆さまお疲れ様です。
　湯築ライオンズクラブに入会して12年…
　今期、田所会長の幹事を務めさせて頂き本当に色々な経験をさせて頂きました。
　幹事として未熟な私を支えてくれた中野会計、理事会メンバーを始め会員の皆様には色々と助
けて頂き本当に感謝しております。
　３月以降、新型コロナウイルスの影響で例会や理事会、チャリティゴルフなど様々な行事が中
止となりました。

　当たり前だった事が出来なくなり皆で一緒に食べるお弁当の時間の楽しさを思い出すと、その時間がとても大
切だった事に今更ながら気づかされました。
　終息にはまだまだ時間が掛かると思いますが今回経験した事、気付いた事を忘れず頑張っていきたいと思います。
　最後に…未熟な私を幹事に誘ってくれた田所会長、また私の後を引き継ぎ第二副会長を快く引き受けてくれた
大ちゃん、本当にありがとうございます。
　幹事の役目は終わりますが、次期の松尾会長、上東幹事のお手伝いが少しでも出来れば嬉しく思います。

一年を振り返って 幹　事　星加　理絵
第16期（2019.７～2020.６）

　皆様のお陰を持ちまして第16期も終わろうとしています。振り返れば予算のことなど何も知ら
ない私に予算案の見方、運営費や事業費の仕組み、会費や収益金の仕組みを詳しく教えてくれた
上東さん・・ありがとうございます。目の前では言えないので書面をお借りしてお礼を言います。
当時の走り書きして頂いたメモは今でも忘れないように持っています。
　会計をやらせて頂いた経験や知識は今後のライオンズ活動に役立たせたいと思います。
　田所会長立派な会長職でした。星加幹事いろいろ見習うところがいっぱいありました。
　これからも長いお付き合いよろしくお願いします。

会計をやらせて頂いて・・ 会　計　中野　隆史
第16期（2019.７～2020.６）
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理事会報告

◆ 第181回理事会（臨時） ３/５（木）12：00～
審議事項
◎ OSEALフォーラム協力金500円×会員数（家族会

員は除く） 【承認】

◎ ５/29　松山西LCチャリティゴルフ登録料3,000円

+チャリティ1,000円 【承認】

◎３/26　LCIF研修会登録料2,000円×参加者（大森）

 【中止の為審議不要】

◎愛媛県立盲学校広告協賛金お願いについて

 個別でされる場合は事務局まで連絡【却下】

◎４/18　清掃活動について

 ３月末まで様子を見て決定【保留】

◎ ２/19・20　献血用粗品代カレールウ10,368+野菜

ジュース13,575＝23,943円 【承認】 

◎４/９　松山西LC合同例会アトラクション：30,000円

 【承認】

　現時点では　延期とする　日程は未定です

◎次期キャビネットのLCIFコーディネーター：高岡

 【承認】

◎臨時理事会会場費お弁当代1,815×11名＝19,965円

 【承認】

　 ３/５　例会キャンセル料23,100円となるが　臨時

理事会開催の場合は発生しない

◎次回からの例会・理事会開催について

 当面　例会・理事会・委員会は中止【承認】

◎次期クラブ役員指名会他について

　 例会が開催されないためメール、FAXにて会員に

通知 【承認】

◎継続審議大分梅花LC訪問について

 今期は中止【承認】

◎５/15　チャリティゴルフ開催について

 中止とする【承認】

　 現状では参加の依頼が難しく、開催できない場合の

急な判断で参加者に迷惑をかけると予想される為

◎周年積立金変更　100万　⇒　50万への減額

 【承認】

　 例会、チャリティゴルフの中止に伴い、予定してい

た事業資金やドネーションが見込めない為減額

◎ コロナウィルス感染症になった場合（同居家族も

含む）速やかに会長・幹事または事務局まで連絡

 【承認】

報告事項
◎３/８　ガバナー諮問委員会 中止

◎３/14　糖尿病セミナー 中止

◎３/22　新会員オリエンテーション 中止

◎３/21　薬物乱用防止認定講師育成講 中止

◎３/26　LCIF研修会 中止

◎３/11　松山東LCチャリティゴルフ 延期

◎３/28　松山東LC式典 延期

◎３/26　LCIF研修会 中止

４月

◆ 第182回理事会 ４/16（木）
審議事項
◎地区年次大会登録料10,000円について

 【承認】

　中止に伴い、キャビネット精算後　発生金額のみ集金

◎クラブ会報誌№62作成　97,900円 【承認】

◎クラブHP更新１月～３月分　33,000円 【承認】

◎大森会員変更について

　正会員から不在会員（来期から変更） 【承認】

◎５月例会・理事会開催予定について 【承認】

　 第一例会については中止・理事会と第二例会につ

いては連休明けに判断する。

◎その他

報告事項
◎事務局連続休暇について ４/25（土）～５/６（水）

◎４/21　松山北LCチャリティゴルフ

 延期または中止（後日連絡あり）

◎ ５/22　１R-第４回ガバナー諮問委員会・合同引継

ぎ会 中止

◎５/24　複合地区年次大会　高知 中止

◎５/29　松山西LCチャリティゴルフ 中止

◎６/26　国際大会　シンガポール 中止

５月

◆ 第183回理事会 ５/14（木）
審議事項
◎ 次期キャビネット研修会等Webの為　パソコン用

備品　5,900円（税別） 【承認】

　 三役スクール・委員長スクール等で使用する可能

性がある。

　 次期高知キャビネットからは設置の要望があり、

テスト日も決定している。

　 但し、各個人がスマホ等でも対応できるため、実際

に事務局に必要かは検討したい。

　 （日程の関係もあり今回予算の承認審議をお願い

するが、後日の検討で不必要となった場合は購入

しない可能性もあります。）

◎ ６月例会・理事会開催予定について　通常通り開

催（状況によっては再検討します） 【承認】

◎その他　

報告事項
◎ 地区年次大会登録料（キャビネット精算済）　１名

2,000円集金します

◎ 地区年次大会記念誌等配布について　次回例会時

に配布

◎ ６／４　第一例会終了後、次期準備委員長会・理事

会の開催予定　

　尚　例会中止の場合は同様に中止となります。

３月

防  災  士

登録No.117965

高岡英治
認証日

2016年11月25日
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GMT・GLT・FWT・会則委員会  委員長　八田　英彦
　今期、田頭会長のもと、会員会則委員長を拝命致しましたが、高岡ガバナーを当クラブから輩出してることもあり、会員増強
７名の目標を掲げ、取り組んで参りました。しかしながら、１名の新規入会にとどまり、会員数が前期からマイナスになる結果
に終わり、誠に申し訳ない気持ちでいっぱいであります。来期は、委員長は退きますが、会員会則委員会での最後の一年となり
ます。松尾新会長のもと、新たな気持ちで、取り組んで参りたいと思いますので、皆様方のご協力、何卒よろしくお願いいたし
ます。一年間、ご協力頂き、本当に有り難うございました。

計画・財務・出席委員会  委員長　西田　　昇
　計画・財務・出席委員長を務めさせて頂きました西田です。
　通常例会【グラッツィエ】納涼例会【グラシアス】月見例会【オブリガード】忘年例会【メルシー】清掃例会【ダンケ・シェーン】
　カレーの日【スパシーバ】２Ｚ合同例会【マハロ】皆様のご協力に【シェシェ】１年間のご出席に【コマッスムニダ】
　皆様の笑顔に【サンキュー】一年間ありがとうございました。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会  委員長　川野　友義
　MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長をさせていただいた川野です。
　親しみやすい会報誌をと思い一年間頑張ってきました。
　原稿依頼をさせていただいた方、本当に素晴らしい原稿や写真ありがとうございました。感謝申し上げます。
　委員会メンバーのおかげで無事に終われたことホッとしております。
　来期からも、もし、私に原稿依頼があれば二つ返事で受けたいと思います。

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会  委員長　浦田　征史
　あっという間の１年間でした。初めての委員長の大役を無事務め終えることが出来ました。これも、委員会や会員の皆様のお
かげと感謝しております。
　平和ポスター、スペシャルオリンピックスと楽しんで活動できました。後半はコロナ禍で活動自粛となりましたが、来期も頑
張って活動していきたいと思います。一年間本当にありがとうございました。

環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長　久保　貴嗣
　様変わりした時を過ごし、仕事も個人の暮らしも、変えていくことを決断する場面が多くなるのだろうと思います。と同時に、
アイアンのシャフトを、軽量カーボンのＲにしたことを素直に悔いて、重量スチールに変える決断ができません。純白のメルセ
デスに乗り、プール付きのご自宅で、日々サンドバッグを叩いているあの母国の英雄に、今度母国語で相談しようと思います。
そして、皆様、１年間環境委員会の活動にご協力いただき本当にありがとうございました。皆様のご協力のおかげで、短期間で
すが良い活動ができました。来期は、少しでも大濱次期委員長のお力になる、という決断ができればと思います。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会  委員長　都築　賢治
　YCEライオンズレオ 国際委員会委員長をさせて頂いた都築です。
　初めてのYCE委員会で委員長に抜擢されて始めは不安でいっぱいでしたが、YCE委員の皆様や会員の皆様の協力もありなんと
か無事終える事が出来ました。
　次期もYCE委員会なので今回経験した事や反省点等も踏まえて次期の委員長と次期の委員会メンバーで今期以上に素晴らしい
ものにしたいと思います。
　１年間、ありがとうございました。

レクリエーション委員会  委員長　上東　信一
　振り返ってみると、今年度は新型コロナウイルスの影響で様々な事業が中止となりました。とりわけ、チャリティゴルフが中
止となり、私の活躍する姿？をお見せ出来なくて残念でした。不完全燃焼だった１年でしたが、皆さんのご協力に感謝いたします。
ありがとうございました。
　来期の委員長は？？私の師匠なので楽しい１年になる事間違いなしです！

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板


